

まちの話題を写真でお届け！  
**まちフォト**



**1月30日・川本南小学校**  
**ネギでねぎらう！『深谷ねぎ感謝の会』**

小学校でのネギづくりを支援した地域の皆さんに感謝する『深谷ねぎ感謝の会（ねぎらいの会）』が開催され、3年生の子どもたちが育てたネギと一緒に食べて感謝の心を伝えました。



**1月31日・上柴東小学校**  
**アスリートに学ぶデフラグビー体験！**

デフラグビー（聴覚障害者によるラグビー）日本代表主将を経験した大塚貴之さんによるデフラグビー体験が実施され、子どもたちは『ONE TEAM』の精神を学びました。



**2月8日・渋沢栄一記念館**  
**第14回渋沢栄一翁生誕祭**

生誕180年を迎えた渋沢栄一翁の生誕祭で、栄一翁に関する記念講演や小学生による演劇・合唱などが行われ、参加者は栄一翁の功績に改めて思いをはせました。



**1月31日・深谷市役所**  
**大河ドラマ『青天を衝け』深谷市推進協議会を設立**

栄一翁が大河ドラマの主人公に決定したことを受け、行政と関係機関が一体となって大河ドラマをまちづくりに生かすための協議会を設立しました。



**2月1日・明戸中学校**  
**地域で備える！『明戸中学校地域合同防災訓練』**

災害用ユニット（ガス）を初めて使用した炊き出し訓練や応急救命訓練などが行われ、学校と地域が一体となって非常時に備える大切さを再認識しました。



**2月15日・岡部公民館**  
**歴史講座『岡部藩と安部家』を開催！**

江戸時代に旧岡部地域を中心に深谷市域の一部を治めていた大名の『岡部藩安部家』をキーワードに深谷の歴史を学ぶ歴史講座が開催され、多くの人々が耳を傾けました。



▲深谷冬野菜まつりの会場内で実施した深谷の野菜で深谷市イメージキャラクター『ふっかちゃん』を描くイベントの様子



▲深谷ねぎまつりの会場ではネギを焼いて味わう『深谷カルソツ』が行われ、来場者はネギのおいしさを堪能しました



▲八基小学校で行われている『ふるさと教育』の授業を見学する様子

▶児童と一緒に折染めを行いました



▲視察した(有)ファームヤードの方々と特産の『深谷ねぎ』と一緒に記念撮影



◀①深谷冬野菜まつり会場では『野菜みこし』が会場を練り歩きました ②道の駅おかべで開催された『深谷ねぎつかみ取り』に挑戦する来場者 ③道の駅おかべでネギのゲームを楽しむ様子

**1月26日・市内各所**  
**第1回深谷冬野菜まつり ほか**

市内各所で深谷のネギや野菜をPRするイベントが同日開催され各会場は多くの人でにぎわいました。

今年が初開催の『深谷冬野菜まつり』では、ネギをはじめとした深谷自慢の野菜の販売や、深谷の野菜を使った野菜スープの販売なども行われ、訪れた人はネギだけでなく深谷のさまざまな野菜の魅力に触れました。



◀①深谷の郷土料理で渋沢栄一翁も好んで食べた『煮ぼうとう』を食べる県知事 ②収穫されたネギを機械で皮むきする作業を視察 ③視察先の方々との意見交換をする様子

**2月6日・市内各所**  
**大野埼玉県知事による『ふれあい訪問』**

大野元裕県知事が自ら県内各地に赴き、地域の現場を訪問する『ふれあい訪問』で、市内の『八基小学校』、『有割烹 楓』、『農業生産法人(有)ファームヤード』を視察に訪れました。

郷土の偉人『渋沢栄一翁』について学ぶ『ふるさと教育』の授業見学や、深谷の農業現場を視察し、栄一翁も好んで食べた郷土料理『煮ぼうとう』などにも触れました。